



**ENERGIEAVANTGARDE
ANHALT**



Weert Canzler

„Die Energieavantgarde Anhalt im Kontext der deutschen Energiewende“
Science Session 11.55 - 13.00 Uhr

CV (deutsch)

Dr. phil. Habil. Dipl.-Pol. Weert Canzler, geb. 1960, studierte Politische Wissenschaft, Volkswirtschaft und Jura an der Freien Universität Berlin, Promotion in Soziologie an der Technischen Universität Berlin. Habilitation mit Lehrbefugnis für „Sozialwissenschaftliche Mobilitätsforschung“ an der Technischen Universität in Dresden.

Beruflicher Werdegang: 1988 bis 1992 wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Zukunftsstudien und Technologiebewertung (IZT) Berlin sowie im Sekretariat für Zukunftsforschung (SFZ)

Gelsenkirchen, seit 1993 als Wissenschaftler am Wissenschaftszentrum Berlin für Sozialforschung (WZB), seit 1998 zusammen mit Andreas Knie Leiter der „Projektgruppe Mobilität“ am WZB und seit 2008 Mitglied der „Forschungsgruppe Wissenschaftspolitik“. Seit 2013 Sprecher des „Leibniz-Forschungsverbundes Energiewende“ und seit 2015 Sprecher der „Themengruppe Energietransformation“ der Deutschen Vereinigung für Politische Wissenschaften.

Forschungsschwerpunkte: Innovations- und Technologiepolitik, insbesondere (Auto-)Mobilitätsentwicklung und Verkehrspolitik sowie Energiepolitik.

CV (english)

Weert Canzler, Diplom (master's degree) in political science at the Free University of Berlin, doctorate in sociology at Institute of Sociology at Technical University Berlin, habilitation in social science based mobility research at faculty of transportation and traffic sciences "Friedrich List" at Technical University Dresden. Since 1994 he is research fellow at the Social Science Center Berlin (Wissenschaftszentrum Berlin für Sozialforschung, WZB) and together with Andreas Knie cofounder of the "Project Group on Mobility" and since 2008 senior researcher in "Research Group Science Policy Studies". Since speaker of „Leibniz Research Alliance Energy Transition" and since 2015 speaker of „Thematic Group Energy Transformation“ in German Association of Political Science (Deutsche Gesellschaft für Politische Wissenschaften).



**ENERGIEAVANTGARDE
ANHALT**

His research interests are focussed on transport research, technology policy, analyses of innovation processes and energy policy.